



FOTO: GUILLERMO OGAM

El secretario de Hacienda destacó la prudencia en las finanzas públicas y la estabilización de la deuda

# MÉXICO, HACIA UNA CONSOLIDACIÓN FISCAL SOSTENIDA: SHCP

POR C. STETTIN Y A. GARCÍA  
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

**É**dgar Amador Zamora, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), informó que México transita hacia "una consolidación fiscal sostenida y sólida", ello aún cuando para el cierre del ejercicio de 2025 estiman que el déficit presupuestario se reduzca de 5.7 a 4.3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). En su comparecencia ante la Cámara de Diputados para el desglose del Paquete Económico de 2026, indicó que al mantener un manejo responsable de las finanzas públicas "se garantiza la convergencia a un nivel y trayectorias sostenibles".

Señaló que "la política fiscal se mantiene como principio rector la responsabilidad hacendaria", pues se mantendrá la "prudencia en el manejo de las finanzas públicas con una clara orientación hacia el bienestar social".

El funcionario añadió que un elemento central de su estrategia



RANGO MAYOR DE LA PREVISIÓN DE CRECIMIENTO PARA 2026.

financiera "es la estabilización de la deuda pública".

"Expresa nuestro compromiso con la estabilidad macroeconómica, con la responsabilidad fiscal, y con el bienestar de la población. Nuestro modelo de desarrollo implica finanzas con resultados concretos en crecimiento, empleo, inversión, y reducción de la desigualdad, porque si tuviéramos

que sintetizar en una frase, el diseño subyacente en los presupuestos de los gobiernos, de la transformación, esta sería nuestra divisa inequívoca. Por el bien de todos, primero los pobres", aclaró.

Dijo que el presupuesto para el próximo año es "humanista y responsable" para "lograr una nación que base su convivencia en la prosperidad compartida".



NIVEL DE INFLACIÓN QUE SE PROYECTA AL CIERRE DEL PRÓXIMO AÑO.



PESOS POR DÓLAR SE PREVÉ EN EL TIPO DE CAMBIO EN 2026.



DÓLARES POR BARRIL, ES EL PROMEDIO ESTIMADO DEL PETRÓLEO.

Resaltó que la economía crecerá entre 1.8 y 2.8 por ciento, "impulsada por una dinámica inversión pública que servirá para potenciar la privada, un sólido consumo interno, dinamismo exportador, y un marco fiscal que otorga certeza y estabilidad".

Puntualizó que la Ley Aduanera "incorpora controles más estrictos en regímenes especiales, sanciones más efectivas, y un proceso de digitalización integral", lo que cierra la corrupción.

Añadió que se incorpora un impuesto a bebidas azucaradas, pues "los consumos nocivos generan costos sanitarios que recaen de forma desproporcionada sobre los hogares de menores ingresos, y generan presión en el gasto en salud pública".

Refirió que se prevé una inversión social de por lo menos 2.7 por ciento del PIB, además de que los recursos beneficiarán a casi 82 por ciento de la población del país.

Garantizó que no hay riesgo en el balance público y pidió a los legisladores que no se confundan con los indicadores económicos, ya que la mejor señal de que el país camina bien es que hay menos pobres y aumentó el salario mínimo. ●



EL HERALDO DE MÉXICO | JUEVES / 25 / 09 / 2025

# MIRAR-2



## COMPARECENCIA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

EL RESPONSABLE DE LAS FINANZAS PÚBLICAS DEL PAÍS RINDIÓ CUENTA DE LAS INICIATIVAS DEL PAQUETE ECONÓMICO 2026.

### INCREMENTAN LA TRANSPARENCIA

Ley Aduanera, con controles más estrictos en regímenes especiales.

### LA SALUD PARA LA POBLACIÓN

Se incorpora un impuesto a bebidas azucaradas, ante consumo nocivo.

### MACROECONOMÍA, CON SOLIDEZ

La reducción contundente de los índices de pobreza y el alza en el salario mínimo.



*“Este paquete económico se centra en garantizar y fortalecer los programas de bienestar”.*

**Édgar Amador Zamora**  
TITULAR DE LA SHCP